

FEDERACIÓN GALÁCTICA, SITUACIÓN ACTUAL, EXOPOLÍTICA TAYGETEANA E INCIDENTE DIPLOMÁTICO

Published 16 August 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Soy Mari. Bienvenidos a mi canal. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver, que vea.

La Federación Galáctica, con sus múltiples nombres y sabores, ha estado en los medios desde hace mucho tiempo, quizás apareciendo por primera vez durante la década de 1960 en la popular serie y películas de "Star Trek" como la Federación Unida de Planetas.

Ha utilizado muchos nombres y máscaras en la Tierra, como la Confederación de la Luz, y representada por el juego Warhammer como la Federación de la Luz y los seres benévolos en la Nueva Era, y también en el cine y la televisión, así como en la literatura y los videojuegos.

Ejemplos de ello son el hecho de que se le vio con el nombre de Federación Galáctica en "Doctor Who", en algunos episodios de "Rick y Morty", en "Lilo & Stitch", en la serie de televisión "Tomorrow People", y como la Federación Galáctica de Alianzas Libres, el renacimiento de la nueva República, en "Star Wars". También se encuentra como Federación Galáctica en los siguientes videojuegos: Metroid, Infinite Space, Time Travel, Star Hero, Elite Dangerous y Gun Knack, entre otros.

Sin embargo, es más fuerte en el movimiento Nueva Era, donde se ha utilizado como símbolo de esperanza y libertad durante décadas, como la representación de los más altos valores éticos y espirituales expresados en una alianza de seres benévolos y amorosos de innumerables especies en toda la galaxia. Sin embargo, todos trabajan por un objetivo común, que es combatir el mal e imponer la justicia, el amor y la luz.

Todo el mundo necesita algo a lo que aferrarse, especialmente la humanidad, ya que ha sido abusada una y otra vez. Por lo tanto, está altamente traumatizada, y ese dolor trasciende cualquier vida presente, ya que pasa de una encarnación a la siguiente por las almas que lo experimentaron y que están atrapadas por todas las ideas que la Matrix en la Tierra les ha impuesto, como la necesidad de pagar el mal karma reencarnando en algo o en alguien como aquello a lo que lastimaron anteriormente.

Es por eso que la humanidad ha adoptado las enseñanzas de amor y luz de innumerables autores y representantes de la Nueva Era que pueden o no usar el concepto de una Federación Galáctica benévola, ya que se asocia principalmente con extraterrestres. Aunque también existen variantes puramente espirituales en la literatura, todas son solo diferentes sabores de lo mismo.

La Federación Galáctica, sea cual sea el nombre que tenga, Federación de la Luz o Federación Unida de Planetas, ha logrado abrirse camino en la cultura popular de la Tierra y está presente incluso como parte de los movimientos religiosos, ya que las religiones institucionalizadas han evolucionado desde su forma que fue diseñada para adaptarse a las necesidades de la gente de antaño hasta los conceptos

necesarios de la estructura social y los intereses de la actualidad. Esto se puede describir como las mismas enseñanzas bíblicas con los mismos personajes, pero con un toque moderno: platillos voladores y naves espaciales.

Sin embargo, la gran mayoría de la gente de la Tierra relaciona a la Federación Galáctica con la ficción, ya que aparece en innumerables películas, series, videojuegos y literatura, como dije antes. Pero esto es solo una máscara para la Federación Galáctica real, una forma de estar siempre presente, pero conservando la negación plausible, sin duda para conservar la integridad de su preciada Matrix en la Tierra.

He visto cómo explotan la necesidad de esperanza de la gente, la necesidad de justicia contra los males de los controladores de la Tierra y sus tóteres políticos. La Federación Galáctica, con todo su amor, luz y benevolencia, tal como se vende al público, es la que está causando todo el daño en la Tierra para luego venderse como los salvadores de la humanidad, en la ya clásica estrategia de causar un problema para vender la solución.

Como pueden ver, esa es exactamente la misma forma en que el Cabal trabaja en la Tierra, y esto es obvio para todos ustedes que están bien versados en teorías de conspiración de todo tipo. Los habitantes de la Tierra son llevados a una desesperación total y luego les venden una figura salvadora, tal como vendieron a cualquier mesías religioso en el pasado, por lo que nuevamente toda la atención y toda la energía mental e incluso espiritual de la población de la Tierra va hacia ellos.

Para los habitantes de la Tierra, todo el dolor y todos los problemas que deben enfrentar en sus vidas provienen de ellos, los controladores de la Tierra, así como también todas las figuras de esperanza y las soluciones a esos problemas. Y los controladores de la Tierra, en última instancia, son la Federación Galáctica. Como pueden ver, ellos también trabajan con una clara dualidad, donde tienen un lado malvado, así como uno benévolo y amoroso, tal como trabaja el Cabal en la Tierra con sus sociedades secretas tóteres, porque son solo más niveles de lo mismo.

Pero incluso esas sociedades secretas de la Tierra y la propia Federación Galáctica tienen partes buenas porque todo se reduce a las personas que están en cada nivel de ellas. Sin embargo, incluso esas partes buenas están sincronizando con las malas para crear una narrativa congruente para un objetivo final, que es el control completo sobre la población.

Y aquí no estoy hablando solo de la población de la Tierra. Aunque está bastante claro allí, porque esto está sucediendo y ha estado sucediendo en toda la galaxia, y donde quiera que la Federación Galáctica tenga sus tentáculos. La misma manipulación dualista gubernamental se encuentra en todo el espacio controlado por la Federación y es por eso que digo que son solo más gobierno y que hay mucha más Matrix en el espacio, ya que son ellos los que hacen creer a sus miembros y sus culturas que son soberanos y libres, cuando en realidad todos están bajo su control.

Ellos controlan a todas esas razas y sus culturas de la misma manera que controlan a la población de la Tierra, usando el control de la mente y la percepción, usando el filtrado de la información real. Por lo que lo que cada raza obtiene ya está editado a su conveniencia, tal como sucede en la Tierra. Y como sucede en la Tierra, algunas culturas son muy serviles a ellos, así como otras que son muy críticas con sus intereses. Y fácilmente podríamos llamar a todos aquellos con este nombre: teóricos

de la conspiración cósmica o conspiranoicos espaciales.

Como sucede con las personas, sucede también con culturas enteras en el espacio. Algunas son más conscientes y están más alertas que otras de todo lo que realmente está sucediendo, por no usar el término más "despiertas". Y exactamente como sucede en la Tierra, donde los gobiernos y las sociedades secretas usan la buena voluntad y la fuerza espiritual positiva de algunos de sus miembros como una máscara detrás de la cual esconderse, como una fachada para lucir bien, lo mismo hace la Federación Galáctica, que también usa culturas y sociedades serviles que son genuinamente amorosas y de buena voluntad como una máscara para ocultar su verdadera naturaleza. Los están utilizando como los idiotas útiles que son.

Aquí estoy generalizando sobre razas enteras, pero obviamente cada una está hecha de personas y cada individuo tiene su nivel de conciencia y conocimiento, así que esto no es nada personal. Estoy hablando de una fuerte tendencia exopolítica de varias culturas estelares que estoy observando ahora.

Y, hablando de individuos, es de gran respeto ser un individuo positivo, altamente consciente y con gran conocimiento mientras está dentro de una de esas razas estelares subordinadas. Y esto es especialmente así para cualquier persona, cualquier alma en la Tierra, ya que es el lugar más difícil para encarnar.

La Federación Galáctica ha estado imponiendo su propaganda por toda la galaxia y por toda la Tierra también, y eso es exactamente lo que es: propaganda para que la gente y razas estelares enteras los vean exactamente como quieren ser vistos. Y esto es para fines de control.

Uno de los mayores indicios de que algo claramente no está bien con la Federación Galáctica es el hecho de que la única parte de ella con la que puedes interactuar como raza estelar es con sus representantes locales, aquellos que están encargados de tu ubicación inmediata y nunca por encima. Esto usando el sistema político de consejos escalonados como una estrategia conveniente para evitar que alguien pueda acceder a los niveles de arriba, porque en un sistema político de consejos escalonados, cualquier problema debe resolverse a nivel local que actúa de forma independiente sin tener que molestar ni sobrecargar a los niveles de consejos políticos superiores.

Este sistema funciona muy bien en pequeñas áreas locales o incluso a escala planetaria, pero el sistema político de consejos escalonados, que se considera el sistema de gobierno más elevado, más justo y equitativo que jamás haya existido, está siendo utilizado por la Federación Galáctica para crear una barrera donde los problemas y preocupaciones genuinos se vuelven irresolubles. Se vuelven así porque algunos de ellos se vuelven demasiado grandes para las autoridades locales de la Federación, por lo que les abruma gravemente, pero no pueden acceder ni buscar ayuda de los niveles superiores porque son inaccesibles para sus miembros.

Este es exactamente el caso de la Tierra, donde los niveles locales de la Federación, estacionados en la nave biosfera Andromedana Viera, afirman que no pueden hacer nada para resolver los problemas de la Tierra, ya que es demasiado para ellos, pero no pueden pedir ayuda al nivel superior, porque ese nivel, que se encuentra orbitando Saturno, el que controla todo este Sistema Solar, solo les pasa órdenes a ellos abajo, y ellos no pueden corresponder ninguna comunicación, o eso afirman.

Esto significa que, incluso si eres un rey o una reina o cualquier líder de una cultura estelar entera, aún no puedes acceder al nivel de la Federación que está por encima del nivel que se te ha asignado. En el mejor ejemplo, y el que más nos preocupa, no puedes ir a Saturno a buscar a esos representantes porque eres interceptado rápidamente por naves de guerra de la Federación que te obligan a retirarte bajo amenaza de abrir fuego, independientemente de quién seas o pueda ser. Después de eso, pronto recibes una queja de tu Federación local, y lo que sucede después de la queja, no lo sé.

Observen que, al igual que en la Tierra, también existen zonas de exclusión aérea en el espacio. Una de ellas es precisamente alrededor de Saturno, pero hay al menos otras dos en este Sistema Solar: alrededor de Júpiter y Venus. Esta última se implementó hace apenas unos años. Como pueden ver, no hay forma de enviar ni siquiera un simple mensaje a ningún nivel de la Federación por encima del que te corresponde, mucho menos programar una entrevista con ellos.

Y la Federación Galáctica local a la que puedes acceder siempre se están excusando, diciendo que el problema, en este caso la Tierra, es demasiado grande para que ellos lo aborden y, por lo tanto, deben esperar directivas de los niveles superiores. Así que damos vueltas y vueltas con ellos. Y luego se siguen preguntando por qué muchas razas estelares han optado por hacer alianzas y consejos propios y han optado por no obedecer las directivas de la Federación, ya que son irracionales y siempre terminas en un callejón sin salidas si indagas más.

Todo esto me lleva a lo que me pasó antes de ayer, 13 de agosto de 2024, dos días antes de que escuchen este video en español. Estaba ocupada con mis asuntos cuando el equipo del puente de esta nave, Sadicleya, me llamó porque un representante de alto rango de la Federación Andromedana exigía hablar conmigo. Entonces me dirigí al puente, donde me senté en mi silla asignada en el centro y abrí el enlace de comunicación en una gran pantalla holográfica.

Y allí estaba el representante Andromedano, cuyo nombre no mencionaré aquí, solo porque es muy conocido en algunos círculos que siguen temas extraterrestres en los medios de comunicación en la Tierra, y no quiero que esto crezca más de lo que ya es. Me pidió que dejara de calumniar injustificadamente a la Federación Galáctica en mi canal de YouTube aquí, porque estaba arruinando años de arduo trabajo para crear una imagen positiva y que debo dejar de organizar inmediatamente las reuniones sobre la situación de la Tierra que están destinadas a contrarrestar las reuniones que la Federación Galáctica ha organizado amablemente para que otras razas estelares conozcan la situación de ese planeta. Dijo que estaban haciendo un gran esfuerzo para promover la transparencia y las razones por las cuales no pueden ni deben intervenir en todos los problemas relacionados con el planeta Tierra, y que yo estaba tergiversando todo para hacerlos quedar mal.

Entonces, le expliqué mis razones para hacerlo, porque la Federación Galáctica estaba generalizando sobre toda la población humana, retratándola como una raza Lyriana malvada y belicista, cuando en realidad es la propia Federación la que está causando los problemas, supuestamente porque eso es lo que las almas en la Tierra pidieron antes de encarnar. Dije que la Federación era inaccesible y altamente irresponsable, además de manipuladora, y que se había convertido en el ejemplo perfecto de una tiranía cuando se suponía que había surgido precisamente para luchar contra tal tiranía.

Expuse las razones por las cuales vemos a la Federación como una oscura organización explotadora que usa el miedo y la propaganda para mantener a todos bajo su control. Por supuesto, el representante Andromedano contraatacó, acusándome, además, de instigar a otras razas estelares a rebelarse contra la benévola Federación de amor y luz, como se ve con las reuniones que estoy organizando lejos de su sede, y también por las alianzas entre el pueblo Taygeteano y el conglomerado felino Urmah, que también ha sido acusado de ser rebelde y no cooperativo con ellos. Además de promover que más razas sigan el ejemplo del Alto Consejo M45, también conocido como el Consejo de Alcyone, que también se ha alejado de la Federación después de que mi predecesora, la Reina Alenym, estimulara la separación.

He notado que en al menos una plataforma popular de la Nueva Era en la Tierra, el Consejo de Alcyone es visto y representado como una organización malvada que trabaja en contra de la Federación de amor y luz. Noten esa propaganda retorcida allí.

El representante de la Federación Andromedana me acusó más tarde de ser demasiado joven para saber lo suficiente, así que debería ser una buena chica y empezar a cooperar plenamente con la Federación Galáctica, ya que debería aprender de los errores que cometió mi predecesora, la Reina Alenym.

En ese momento, acusé a la Federación de intentar asesinarla para luego barrer mis evidencias ocultándolo debajo de la alfombra. Y, como dije, es porque ella estaba yendo en contra de la Federación? Tenemos pruebas forenses y pruebas completas de que el ataque vino del nivel de la Federación de Saturno, al que nadie puede acceder. Porque sí tenemos pruebas firmes que los acusan a ellos directamente.

Es perfectamente lógico que una raza estelar cuya reina fue atacada recientemente se vuelva aún más sospechosa de la Federación, a menos que la Federación estuviera esperando que una raza entera, como los Taygeteanos, se doblegara y cooperara con la Federación porque usaron el miedo y tácticas de terror contra ellos. Entonces, el Andromedano, que para entonces se había vuelto perceptiblemente morado (porque cambian de azul a morado claro cuando se enojan), siguió acusándome de ser una joven irresponsable, demasiado inexperta para estar en los zapatos de una reina.

Entonces le dije que los asuntos de otra raza no eran de su incumbencia ni tampoco de la Federación. Y le dije que los Andromedanos saben y creen en la reencarnación, así que deben saber que hay mucho detrás de esta cara de 16 años que llevo o no sería la reina Taygeteana. Le dije que sabía que estaba tratando de presionar mis botones, buscando puntos vulnerables como mi edad, para que tuviera una fuerte respuesta emocional que luego usaría en mi contra y que no me había alterado. Y él respondió enojado que él tampoco se había alterado.

Por supuesto, no se alteraría; él es Andromedano. Estaba enojado en cualquier versión de enojo que pueda lograr un Andromedano, ya que se caracterizan por ser una raza no Lyriana, altamente lógica, con apenas emociones o no con el mismo rango que los humanos Lyrianos. Este es otro ejemplo más de cómo las razas emocionales tienen dificultades para llevarse bien con razas que, al menos en su mayoría, no son emocionales.

Le dije que yo tenía la libertad y el derecho de continuar con lo que venía haciendo,

ya sea que yo instigara o no, y que no toleraría que la Federación Galáctica dictara la política Taygeteana ni la de sus amigos y aliados. Él solo dijo, enojado pero siempre bajo control emocional: "Muy bien", y cortó la comunicación. Y eso fue todo. Les estoy reportando este incidente a todos ustedes como antecedente en caso de que algo más suceda y por lo que pueda pasar.

Y una última nota para aquellos a quienes les gusta nuestra información pero no nuestro drama: la vida es drama. Dejen de relacionar a los extraterrestres positivos con seres con vidas perfectas que solo existirían en reinos superiores. No aquí, donde tenemos cuerpos biológicos como ustedes.

Esto será todo por hoy. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartir y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swa